

EL HERALDO DE MÉXICO

# EDOS

JUEVES / 18 / 04 / 2024

COEDITORES: HUGO ARCE Y MARTHA COTORET  
COEDITOR GRÁFICO: PEDRO ORTIZ



RUTA 2024

KARLA BENÍTEZ



ESTADOS@ELHERALDODEMEJICO.COM

Ante el aumento de violencia en algunos municipios de Guerrero durante el proceso electoral, el Congreso local exhortó al Instituto Electoral y de Participación Ciudadana (IEPC) a organizar debates virtuales entre candidatos a los ayuntamientos, a fin de garantizar su seguridad.

El exhorto, presentado en la sesión ordinaria del martes 16 de abril, fue aprobado con 24 votos en favor, la mayoría de la bancada de Morena. Ocho diputados de los partidos de oposición rechazaron la propuesta.

"Es necesario que el IEPC haga acciones para organizar o promover debates virtuales entre candidatos a presidentes municipales para garantizar equidad electoral, considerando que por factores de riesgos convencionales electorales ocasionados por poderes fácticos que actúan al margen de la ley en Guerrero", argumentó el legislador morenista Antonio Helguera Jiménez, quien promovió el punto de acuerdo.

Helguera señaló que en la región Tierra Caliente, Costa Grande y Centro, los candidatos están sometidos a amenazas.

"No pueden con plenitud y libertad realizar sus campañas electorales" por temor o amenazas de grupos criminales, explicó el legislador.

"También a los electores se les limita para no contar con la



RUMBO AL 2 DE JUNIO

- 1 En lo que va de proceso electoral, van 26 aspirantes asesinados.
- 2 24 personas que estaban relacionadas a la contienda murieron.
- 3 Guerrero, Veracruz y Michoacán lideran la lista de mayor violencia.
- 4 Morena concentra el mayor número de víctimas fatales.

#GUERRERO

# PROPONEN DEBATES VIRTUALES

24

MORENISTAS VOTARON EN FAVOR.

ANTE LA VIOLENCIA, MORENA PLANTEÓ QUE PROYECTOS SE PRESENTEN EN FORMATO DIGITAL

información idónea para emitir un voto informado y en libertad por la misma razón de estos entornos de inseguridad y violencia", señaló.

El morenista expuso que este proceso electoral en la entidad "se ve sometido a desafíos extraordinarios", por lo que con-

sideró que estas condiciones permanecen en la vida política y social.

En ese sentido, añadió que los candidatos y votantes se enfrentan a un escenario de riesgo constante donde "la amenaza, la intimidación, la agresión, y la pérdida de vidas humanas, distorsionan el ejercicio democrático y socavan su legitimidad".

Insistió que la organización de los debates virtuales además de disminuir el riesgo de los candidatos, también garantiza el derecho de los votantes a conocer las propuestas de los aspirantes a las alcaldías y la equidad en la contienda. ●

LOS ASESINATOS

7 ERAN ASPIRANTES | 5 RELACIONADOS A LA ELECCIÓN